
  

第１１回富浦地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２２年 ２月１７日 午後７時 

場所 市役所本庁２階 第１会議室    

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

 

３． 報告 

 

４． 議事 

（１）専門部会具申の提案について 

 

 

 （２）意見具申（素案）について 

 

 

 （３）今後のスケジュールについて 

 

 

 （４）第１２回 検討委員会会議開催予定について 

 

 

 （５）その他 

 

 

５． 閉会 



  

第１１回富浦地区学校再編検討委員会 会議録 

    

                    平成２２年２月１７日（水）午後７時から 

南房総市役所 本庁２階 第１会議室 

記録者   小林敏夫 

                    欠席委員  穂積（徹）委員、中野委員 

                          山田（創）委員、渡邊委員 

                          山田（松）委員、 

穂積（利）委員、 

和泉（善）委員 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶・教育長挨拶 

 

３ 報 告 

 （１）事務局報告（別紙 第１０回検討委員会会議録参照） 

      （２）第２回富浦地区学校再編検討委員会地区説明会は、２月３日（水）に開催した。

約３０名の参加があった。 

要望としては、次のようなことが出された。 

・４０人学級に対する、少人数学級の実施。 

    ・新しい学校でも引き続き少人数指導を実施。 

    ・子どもたちの不安解消のための相談窓口の設置。 

    ・地区説明会の参加者を多くするための周知活動。 

 

４ 議 事 

  委員長  議事に入ります。第１号議案「専門部会具申の提案について」お願いし

ます。 

  事務局  各専門部会の部長より提案をお願いします。 

  通学支援部会長 （会議資料３・４ページ参照）により説明。 

  委員長  今の報告について、質問や意見はありませんか。この内容で、よろしい

ですか。 

  委 員  異議なし。 

  委員長  それでは、この提案で了承します。 

  学校行事部会長代理 （会議資料５ページ参照）により説明。 

  委員長  今の報告について、質問や意見がありましたらどうぞ。ご了承いただけ

ますか。 

委 員  異議なし。 



  

  委員長  それでは、この提案で了承します。 

  授業カリキュラム部会長代理 （会議資料６ページ参照）により説明。 

  委員長  今の報告について、質問や意見いかがでしょうか。 

委 員  異議なし。 

委員長  それでは、この提案で了承します。 

  委員長  第２号議案「意見具申の素案について」お願いします。 

  事務局  （会議資料８・９・１０ページ参照）により説明。 

       １１ページからは、前回の会議資料ですので確認して下さい。 

委員長  今、事務局から報告されたように、提案したいと思います。質問や意見

がございましたらお願いします。１０ページの１１にある、閉校行事・

跡地利用に関する事項はいかがですか。 

  委 員  是非、盛り込んでいただきたいと思います。 

  委員長  それでは、このように提案していいですか。 

委 員  異議なし。 

  委員長  それでは、このように提案します。第３号議案「今後のスケジュールに

ついて」 

説明して下さい。 

  事務局  富浦地区学校再編推進スケジュールを（会議資料１７ページ参照）によ

り説明。 

       地域の方々への周知の仕方を（会議資料１８ページ参照）により説明。

２月２５日に配布予定です。 

委員長  これからは、事務上の手続きが多くなります。地域の皆さんに対する周

知の仕方について検討していきます。質問や意見を伺います。 

  委 員  １８ページの回覧板の２の具体的事項の７、「園舎及び」は必要ないと思

います。 

    事務局  「園舎及び」の４文字は、削除して下さい。 

  委員長  これでよろしいですか。 

委 員  異議なし。 

委員長  これで、了承いただきました。次に、第４号議案「第１２回検討委員会会

議開催予定」についてお願いします。 

  事務局  今日である程度話し合いができたので、第１２回検討委員会議は４月以

降に開催したいと思いますがどうですか。 

委員長  これでよろしいですか。 

  委 員  異議なし。 

  事務局  回覧の方法は、個別配布がいいのか、回覧がいいのか意見を伺いたいと

思います。 

  委 員  回覧では読まない人もいるので、個別配布の方がいいと思います。 

  事務局  では、個別配布にします。今後は、細かい部分についての検討が必要に



  

なります。 

       今後も検討委員会の皆様のご協力をお願いしたいと思います。学校の意

見も聞くことになると思いますので、よろしくお願い致します。 

  委員長  他に何かありませんか。 

委 員  専門部会の委員は現６年生の保護者もいますので、新たな人選をしても

よろしいでしょうか。 

  事務局  子どもが卒業した保護者もいるので、新たに人選してもさしつかえあり

ません。 

  委員長  この検討委員会のメンバーも入れかえがあります。次回は、４月以降に

開催します。以上で終了します。 


